

Reserva de la Biosfera de Urdaibai (Vizcaya)

Dado que la mayor parte del territorio está muy transformado por siglos de presencia humana, la simple limitación de actividades en áreas protegidas no es siempre suficiente para garantizar la conservación. Por eso, en muchos casos, es preciso poner en marcha acciones de "restauración ambiental", o incluso reintroducir especies para obtener los fines deseados. La imagen representa un sector de la Reserva de la Biosfera de Urdaibai (Vizcaya), donde se ha restringido el acceso de personas para favorecer la regeneración de las dunas y de su vegetación.

